
generelle Frage über rechtliche Bedenken bei 
Namensgebung

Beitrag von „Michael.K“ vom 21. Juni 2016, 04:18

...ja, ich denke, ich wäre wohl auf der sicheren Seite wenn ich eine eigene
Serie fahre. Hab ja schon einiges mit "Chiemgau". Mir ist der Name einfach
spontan eingefallen, weil ich die Blüte so knallig und schrill finde, und das
entsprach prompt "David Bowie", den ich sehr verehre (habe )-
ich überleg nach etwas anderem, danke für den Tipp.....übrigens Guten

Morgen Frühaufsteher..bin heut auch schon um 3.00h auf

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4736-generelle-frage-%C3%BCber-rechtliche-
bedenken-bei-namensgebung/&postID=37994#post37994
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